

Auszeichnung

Trier ist Energie-Kommune

[02.12.2013] Der Stadt Trier wurde von der Agentur für Erneuerbare Energien der Titel „Energie-Kommune“ verliehen. Damit wird die Stadt für ihr vorbildliches Engagement im Bereich kommunaler Energieprojekte ausgezeichnet.

Die Stadt Trier ist mit dem Titel „Energie-Kommune“ ausgezeichnet worden. Die Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) würdigt damit vorbildliche kommunale Energieprojekte. Oberbürgermeister Klaus Jensen (SPD): „Das Engagement der Stadt Trier für den Klimaschutz kommt aus Bürgerschaft und Politik gleichermaßen. Wir haben einen aktiven Solarverein, eine engagierte Agenda-21-Gruppe und Stadtwerke, die sich ganz der Energiewende verschrieben haben.“ Laut AEE unterstützt die Stadt engagierte Bürger und kommunale Unternehmen durch sinnvolle Angebote und ambitionierte Ziele. So veröffentlicht die Stadt ein Solardachkataster und setzte 2007 das Ziel, dass die Stadtwerke eine Stromversorgung aus mindestens 50 Prozent erneuerbaren Energien gewährleisten sollen. Diese Energie soll möglichst regional erzeugt werden. „Uns wurde schnell klar, dass die Potenziale innerhalb der Stadt nicht ausreichen würden, um diese Ziele umzusetzen“, erläutert der Oberbürgermeister. „Daher haben wir uns die Ziele gemeinsam mit der Region Trier gesetzt.“ Die interkommunale Zusammenarbeit mit der Region wird schon seit dem Jahr 2001 mit einem gemeinsamen Energiekonzept vorangetrieben. Die Zielmarke von 50 Prozent Strom aus erneuerbaren Energien konnte in der gesamten Region bereits 2008 erreicht werden. „Der zügige Ausbau der Wind-, Solar- und Bioenergie zeigt unseren Erfolg“, so der Oberbürgermeister. „Die Anlagen wurden meist durch die Stadtwerke gebaut, die aber auch viele Bürgerenergieprojekte angestoßen haben.“

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, AEE, dena, Trier